
心も体も元気な子ども
教育目標 熱心に取り組む子ども

思いやりのある子ども

家庭・地域と学校を結ぶ大塚小だより

令和６年１２月１１日 文責：校長
【２学期最終号】

今年もあとわずかとなりました。「新しい年を迎える」とい

う節目は「自分を変える大きなチャンス」でもあります。子どもにはそんな意識はない

かもしれませんが、「今年はどんなことを頑張った１年だったか」「来年はどんなことを

頑張りたいか」など、周りの人が聞いてあげれば、自分で考え、それを意識するように

なります。何を頑張ってよいのか思いつかないようであれば、「～を頑張ってほしい」と

お家の人からアドバイスしてあげてください。１年間のめあてを決めるのは、大人でも

難しいものです。大晦日に突然聞かれても、なかなか答えられず、次の日から実行する

のも難しいでしょう。大晦日の数日前からめあて考えさせ、来年もお子さまの成長を楽

しんでいただきたいと思います。

保護者の皆様には、お忙しい中、学校評価アンケートにご

協力いただきありがとうございました。後日、学校評価の結果をお渡しさせていただき

ますが、特に気になったのは、「メディアとの付き合い方」と「仕事・お手伝い」につい

てです。メディアとの付き合い方については、「ゲーム・スマホ・インターネットなどを

優先順位を考えて上手に使えているか」という質問に対し、９４％の子どもができてい

ると答えているものの、保護者による満足度は５１％と大きく差がありました。また、

学校で仕事に取り組む姿勢と、家でお手伝いに取り組む姿勢についても同様のことがい

えるようでした。

子どもたちは「できている」と思い、私達大人が「まだまだ頑張ってほしい」と感じ

ている点については、より具体的な姿を子どもたちと共有することが必要だと感じまし

た。また、子どもには、「学校ではやるけれども、家ではやらない」といった一面がある

のかもしれません。特効薬はなく、やることの意義を教え、成就感を味わわせることを

続けていくことが大切だと思っています。子どもたちの声を聞きながら学校でも指導し

てまいりますが、ご家庭においても、お家の方が望む姿を具体的に伝え、それができる

ようになるまで支援していただきたいと思います。

次年度の大塚小教育計画についても検討を始めています。先日開催された学校運営協

議会の議事録や２学期終業式まで学校の様子についてもＨＰに掲載いたしますので、ぜ

ひご覧いただきたいと思います。

一つのきっかけに

ずれを補正する

交通安全無事故の記録
１２月３０日（月）に無事故２５００日を達成します。

スクールガード・青パト・教育後援会による街頭指導 等
様々な方々のご協力の賜物と心より感謝申し上げます。
困った時の「子ども１１０番」も心強い限りです。これか

ら本格的な冬を迎えますが、これまで同様、子どもたちの安
全な登下校にご支援いただけますようお願いいたします。



１６日（月）交通安全街頭指導・５年生外国語交流学習会（小松小）
１７日（火）校外児童会
２４日（火）２学期終業式

今後の予定

８日（水）３学期始業式・下校指導
９日（木）校内書き初め大会

１０日（金）避難訓練
１５日（水）知能テスト【１・３・５年】

交通安全街頭指導
２３日（木）スキー教室【七ヶ宿:３年以上】
２４日（金）教育後援会事務局会

ＰＴＡ運営委員会
２９日（水）児童会総会
３１日（金）スキー教室【米沢:３年以上】

地域の皆様の

ご協力に感謝

３・４年チューリップの球根植え：渡部外治さん 黒澤正利さん

昔語り：鈴木ゆり子さん

読み聞かせ：平 元子さん 菅野初子さん 小関京子さん 後藤友子さん

【年末年始休業】
１２月２５日（水）～１月７日（火）

１２月２８日（土）～１月５日（日）
の９日間は学校閉庁となります。
何かありましたら緊急連絡先までご連

絡願います。

緊急連絡先
０９０（６６２６）４７２２

11/26情報委員会発表
全校生からアンケートを

取り、「学年が選んだ１位」
をクイズにしました。結果
がグラフで表され、とても
わかりやすかったです。

11/12読書まつり
本に興味を持ってもらえ

るように、図書委員が紹介
したい本のクイズを考えま
した。出されたクイズに楽
しそうに参加しています。

12/3交流給食
給食記念週間に地元生産

者の遠藤さん・髙瀬さんに
感謝の気持ちを伝えまし
た。また、たくさんお話を
聞かせていただきました。

11/24 春の準備
３・4 年生がチューリップ

の球根を植えました。ボラン
ティアの方に準備を整えてい
ただいたおかげで、楽しく進
めることができました。

学校スナップ

12/5 ３年発表会
チョウセンアカシジミにつ

いて２年生に発表しました。
今年、観察園についた卵は
200 こでしたが、15550 こあ
った年もあったそうです。

12/6 ６年生総合
一人ひとりが「未来の大

塚に必要なもの」を考え、
６つのグループに分かれて
学校運営協議会の委員の方
々に思いを伝えました。


